

広報 北馬城まちづくり

まちづくり皆でめざそう輝く北馬城

第72号 令和4年1月24日

発行：北馬城地区まちづくり協議会

広報部（問合せ：矢口 37 - 2988）

http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com

新年のご挨拶

北馬城まちづくり協議会長 近藤一誠

——皆様とともに『輝く北馬城！』を目指して——

明けましておめでとうございます。

皆様には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げますとともに、平素のご協力に感謝申し上げます。

昨年はコロナウイルスに明け、コロナウイルスに暮れた年となり、人や物の動きが停滞する一年となりました。北馬城地区まちづくり協議会においても、当初計画していた多くの行事を中止や延期せざるを得ませんでした。

その状況下におきましても、サンキューロードの完成、北馬城小学校人権の花を含む花いっぱい運動、宇佐クロダマル収穫体験、軽トラ市、北馬城の晩秋を楽しむ会、フレイル調査、北馬城の歴史を学ぶ会、案山子作りと展示、月1回の無駄話の会、世界で遊ぼう北馬城っ子タイム等は順調に行われました。



まちづくり協議会の活動は、様々な行事や講演会あるいは体験活動など

を通して、その場での交流による人と人との和づくりや地域の和づくりを目的としています。本年も年明け早々に第6波が到来しておりますが、コロナウイルスに負けず、一步一步地道に、皆様に喜んで参加いただける行事を丁寧に実施してまいります。まちづくり協議会の指標である『輝く北馬城！』を目指して、皆様とともに取り組んでまいりたいと思いますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

結びに本年が皆様にとりまして幸多い年となりますようお祈り申し上げます。

オミクロン株 感染急拡大 行事相次ぎ中止

1月/日	大分県	宇佐市
12日	35	0
13日	87	14
14日	92	1
15日	108	11
16日	144	6
17日	138	9
18日	152	10
19日	270	30
20日	304	25
21日	287	8

1月・2月・3月行事予定		
1月14日	無駄話の会（19時～ふれあい）	実施
1月16日	クロダマル物語豆腐作り（10時宇佐公民館）	中止
1月23日	企業経営者会議（19時～ふれあい）	中止
1月28日	日足地区フレイル調査（13時～ふれあい）	中止
2月4日	無駄話の会（19時～ふれあい）	中止
2月15日	北馬城の未来を熱く語る会（19時～ふれあい）	延期
2月25日	フレイル調査（フリー13時～ふれあい）	未定
3月4日	無駄話の会（19時～ふれあい）	

新年1月に入ってオミクロン株感染が大分県も急拡大中です。宇佐市においても相次ぎクラスターが発生。北馬城まちづくり協議会行事におきましても中止、または延期が決定されました。

裏面へ



「無駄話の会」 別府大学・APUの学生さんも参加

議題「SDGS とまちづくり」で盛り上がる

1月14日(金)19時から東ふれあい館にて「1月無駄話の会」が行われました。今回はプロジェクターを使って「SDGSとまちづくり」を中心に議論されました。

別府大学の大坪准教授と学生のTさん、立命館アジア太平洋大学生のSさんも参加、若者を含む14名の会となりました。

「SDGS」とは何か！からはじまり、SDGSまちづくりでの成功事例をYouTubeで観て、また人気 NO1 新書・マスコミでの話題作「人新生の資本論」を書いた「斎藤幸平さん」の考え方も、YouTubeを通して学びました。

21時までの時間設定も20分オーバーしてしまいました。地区や年齢を問わず、誰でも参加可能なこの会も熱気を帯びてきています。北馬城の未来を、いや日本の未来を、いや地球の未来を、そのような願いが感じられた今回の無駄話の会、一步前進でしょうか。次回は3月4日(金)19時から開催します。

＜SDGs とは何か？＞

SDGs とは簡単に言うと「持続可能な開発目標」です。

SDGs (Sustainable Development Goals: 持続可能な開発目標)は、「誰一人取り残さない」持続可能でよりよい社会の実現を目指す世界共通の目標です。

2015年の国連サミットにおいて全ての加盟国が合意した「持続可能な開発のための2030アジェンダ」の中で掲げられました。

2030年を達成年限とし、17の目標と169のターゲットから構成されています。



「人新生」の経済活動が地球を破壊する(後10年)この社会は野蠻状態に陥る。それを阻止するためには資本主義の制限なき利潤追求を止めなければならぬが、資本主義を捨てた文明に繁栄などありうるのか。いや、危機の解決策はある。55%の人が非暴力で本気で立ち上がれば世が変わる(ハーバード大エリカ教授の研究)。SDGsは大衆のアヘン、今立ち上がらねば文明は崩壊する…。

人新生の「資本論」 紹介

先日、このベンチに中学生が犬を連れて座っていました。山頭火の孫が気に入ったのでしょいか。それとも散歩で疲れたのでしょうか。とても絵になる光景でした。皆さんもご利用ください。



★1月9日(日)に宇佐駅と近辺に12月から展示しました「案山子」を撤収しました。関係者の皆様ありがとうございました。

★1月15日(土)ついにサンキューロード道しるべ番がある橋津入り口に幅5メートルのボードと「山頭火」案山子付きベンチを設置しました。ボードに何を掲示するのか？楽しみです。案山子作成チームの皆様、ボードを取り付けられた久保繁樹副会長をはじめ、関係者の皆様ありがとうございました。

